



ALLIANCE ROUGE

Für einen sorgsamem Umgang mit Patientenblut.

Zürich, 15.11.2018

Kurzportraits Referenten

Medienkonferenz anlässlich der Lancierung der Alliance Rouge

Prof. Dr. med. Donat R. Spahn, Präsident Alliance Rouge

Aktuelle Tätigkeit:

Ordinarius für Anästhesiologie der Universität Zürich und Direktor des Instituts für Anästhesiologie des Universitätsspitals Zürich (seit 2006)



Berufliche Stationen:

2001 Professeur ordinaire et chef de service, service d'anesthésiologie, Centre Hospitalier Universitaire Vaudois (CHUV), Lausanne

1998 Extraordinariat auf dem Gebiet der Anästhesiologie

1997 Leitender Arzt, Institut für Anästhesiologie Universitätsspital Zürich

1995 Assistenz-Professur auf dem Gebiet der Anästhesiologie

1993 Habilitation auf dem Gebiet der Anästhesiologie

1992 Visiting Professor, Department of Anesthesiology, Division of Cardiac Anesthesia, The Heart Center at Duke, Duke University Medical Center, Durham, NC, USA

1990-1991 Visiting Associate, Cardiopulmonary Research Laboratory at the Heart Center at Duke, Duke University Medical Center, Durham, NC, USA

1988 Oberarzt, Institut für Anästhesiologie, Universitätsspital Zürich

1983-1988 Assistenzarzt in Anästhesie (Aarau, Zürich) und Chirurgie (Baden)

1976-1982 Medizinstudium Universität Zürich

PD Dr. med. Behrouz Mansouri Taleghani, Präsident des wissenschaftlichen Beirats der Alliance Rouge



Aktuelle Tätigkeit:

Leitender Arzt Bereich Transfusionsmedizin, Universitätsklinik für Hämatologie und Hämatologisches Zentrallabor, Inselspital Bern (seit 1999)

Berufliche Stationen:

2011 Master of Advanced Studies in Health Service Management, Fachhochschule St. Gallen

2010 Habilitation für das Fach Hämatologie, Universität Bern

2010 Facharzt Hämatologie

2009-2016 Medizinischer Direktor Abteilung Blutspende (50%), Blutspende SRK Schweiz AG

2000 Habilitation für das Fach Transfusionsmedizin, Universität Würzburg, Deutschland

1998 Facharzt Transfusionsmedizin

1993 Facharzt Innere Medizin

1983-1999 Universitätsklinik Würzburg, Abteilung für Transfusionsmedizin und Immunhämatologie sowie Klinik für Innere Medizin, Schwerpunkt in Hämatologie und Onkologie

1977-1983 Medizinstudium Ludwig-Maximilians-Universität, München, Deutschland

Dr. oec. Balz Ryf, Vizepräsident der Alliance Rouge



Aktuelle Tätigkeit:

Head Market Access & Communications, Vifor AG, Villars-sur-Glâne (seit 2017); Präsident der Schweizerischen Arbeitsgemeinschaft für Gesundheitsökonomie und Gesundheitswissenschaften (seit 2013)

Berufliche Stationen:

2013–2016 Head Market Access, Vifor Pharma, Villars-sur-Glâne

2009-2012 Mitglied des Vorstandes der Schweizerischen Arbeitsgemeinschaft für Gesundheitsökonomie

2009-2012 Pricing & Market Access Manager, MSD Merck Sharp & Dohme, Glattbrugg/Luzern

2002-2008 Verschiedene Funktionen in Verkauf, Marketing und Kundenmanagement bei MSD Merck Sharp & Dohme, Glattbrugg/Luzern und Bristol-Myers-Squibb, Baar

1997-2005 Dozent für «Strategisches Management», Fachhochschule Technik und Architektur/Technik und Informatik, Bern

1993–2002 Consultant/Principal, Ernst & Young Consulting/Cap Gemini Ernst & Young, Bern/Wiesbaden

1991-1993 Talis Vereinigung, Geschäftsführer

1990 Praktikum, Ernst & Young, Wellington, New Zealand

1989-1991 Dissertation, Persönlicher Mitarbeiter von Prof. Dr. C. Pümpin

1984-1988 Studium der Betriebswirtschaftslehre an der Universität St. Gallen